

Bezirkssichtung in Kerpen – 230 Teilnehmer, 680 Spiele in einer Halle an einem Tag

Analog zum Vorjahr fand am 17.5. ein weiteres Sichtungsturnier des Bezirks Köln statt. Eingeladen wurden alle Kinder und Jugendlichen im Bezirk bis 1200 QTTR, um im Europagymnasium Kerpen viele spannende Spiele auszutragen. Ibs. ist dieses Turnierformat für diejenigen konzipiert, die bisher noch gar kein Turnier gespielt haben. Die Rekordzahlen aus dem Vorjahr haben wir nochmal getoppt: Es waren 230 Teilnehmer aus 40 Vereinen und davon über 30 Spieler ohne TTR-Wert. Mit allen Vereinen wurde im Vorfeld vereinbart, dass bei diesem Turnier nicht gecoacht wird, was den Ablauf spürbar beschleunigte.

Am Vormittag traten 126 Kinder der Jahrgänge 2011 und jünger unter 875 TTR an. Gespielt wurde in 7 verschiedenen Klassen, die entweder in vier Vierergruppen mit anschließendem fortgeführtem KO-System oder im Schweizer System ausgespielt wurden. Jeder hatte 6 Spiele, ein vorzeitiges Ausscheiden war nicht möglich. Allen blieb genügend Zeit, sich an der großen Cafeteria der heimischen TTG Langenich zu beköstigen. Gegen 14 Uhr fiel folgendes Zitat: „Noch nie war es auf der Tribüne so voll wie jetzt“, was an der Rekordbeteiligung und einer leichten Verzögerung im Ablauf der Vormittagsgruppe lag. Nach der Siegerehrung und einer 30minütigen Pause folgten nachmittags weitere 104 Kinder in 5 Klassen nach demselben System. Gegen 19:15 Uhr standen dann alle Sieger fest:

Raphael Bartz (1.FC Köln), Noel Bringe (SG Worringen), Julian Raschkowski (TV Dellbrück), Jonas Kugland (DJK Löwe Köln), Tim Faulhaber (TSV Kenten), Arman Altinova (TTC Lövenich), Timothei Mähler (FC Junkersdorf), Felix Schütt (SSV Lützenkirchen), Anton Liermann (1.FC Köln), Usman Munshi (TG Mülheim), Levi Völkel (TSV Immendorf) und Jona Eichler (TTF GW Elsdorf) wurden mit Pokalen geehrt.

Die Turnierleitung an diesem Tag wurde von Vertretern des Bezirks und einiger Vereine organisiert. Insgesamt wurden von Ingo Strahl (TTC Lövenich), Klemens Brosch (Bezirk Köln), Andreas Siebert (TTC Lövenich), Matthias Frömmichen (Pulheimer SC), Hans Hintzen (Bezirk Köln), René Carrott (Bezirk Köln) rund 680 Spiele an 24 Tischen aufgerufen, womit wir den Rekord der vermutlich größten Ein-Tages-Veranstaltung im Jugend-Tischtennis im Kölner Raum nochmal überbieten konnten.

Wir bedanken uns hiermit bei allen Teilnehmern, Eltern, Betreuer und der TTG Langenich, dass eine solche Breitensportveranstaltung zustande gekommen ist. Wir sind uns sicher, dass solche Turniere ein wichtiger Grund sind, dass viele Kinder dem Tischtennis treu bleiben. In 2026 wird es eine solche Veranstaltung mit Sicherheit wieder geben! Wir hoffen auch auf zahlreiche Nachahmer in anderen Bezirken und stehen gerne für Fragen zur Organisation gerne zur Verfügung.

Die Turnierleitung

Ingo Strahl

Klemens Brosch

Andreas Siebert

Matthias Frömmichen

Hans Hintzen

René Carrott